



www.mg.co.id

## Inter Kian Terlecut di Serie A

MILAN (IM) - Inter Milan tampil gemilang di paruh kedua musim. Bek tengah Inter Alessandro Bastoni mengatakan, timnya terlecut dengan kegagalan di Liga Champions.

Nerazzurri finis di posisi terbawah Grup B dengan perolehan sembilan poin. Dari enam pertandingan yang dilakoni, Inter hanya sekali menang (melawan Borussia Mönchengladbach 3-2) dan menderita dua kekalahan (melawan Real Madrid 2-3 dan 0-2).

Kiprah Inter Milan di Eropa pada musim ini pun sudah selesai. Namun, hal itu memungkinkan Inter lebih fokus untuk Liga Italia, yang sejauh ini terwujud.

"Kami melakukan sebuah pertemuan kolektif setelah tersingkir dari Liga Champions pada Desember. Itu adalah pukulan telak buat kami. Itu adalah titik balik kami di musim ini. Kami merasa lebih bertanggung jawab dan Conte menyalurkan kebuasan kepada kami," ucap Bastoni seperti dikutip Football-Italia.

Tim besutan Antonio Conte itu hanya sekali kalah dalam 16 pertandingan, dengan mengantongi 13 kemenangan. Kini Inter nangkring di puncak klasemen Liga Italia dengan perolehan 62 poin. Tak bisa dipungkiri, musim ini adalah peluang terbaik Inter memenangi scudetto pertamanya sejak terakhir kali juara pada 2009/10.

"Dilarang untuk membicarakan tentang scudetto. Masih ada jalan yang panjang, dan di dalam sepakbola, mudah sekali untuk terjun bebas. Juventus tetap pesaing yang nyata, kegagalan mereka di Liga Champions akan memotivasi mereka. Mereka adalah tolok ukur kami, tapi kami ingin finis di atas mereka," sahut pemain berusia 20 tahun itu.

ALESSANDRO BASTONI  
Pemain Inter Milan

## Peran Berbeda Havertz di Chelsea

LEEDS (IM) - Kai Havertz mulai dimainkan sebagai ujung tombak Chelsea. Manajer Thomas Tuchel pun memuji peran berbeda sang pemain.

Tuchel menjadikan Havertz starter di dua laga terakhir. Setelah bermain penuh saat mengalahkan Everton 2-0, eks Bayer Leverkusen itu kembali menjadi starter di laga melawan Leeds United dalam lanjutan kompetisi Liga Inggris.

Dalam laga di Elland Road, Sabtu (13/3) itu, Havertz kembali dipasang di posisi striker, diapit Christian Pulisic dan Hakim Ziyech. Tak ada gol dihasilkan dari ketiganya. Laga sendiri berakhir 0-0.

Sepanjang laga, Havertz cuma bisa melepaskan empat tembakan ke gawang Leeds. Semuanya on target. Tuchel menilai Havertz bisa mengemban tugasnya dengan baik sebagai striker. Namun, kualitas penyelesaian akhir masih menjadi pekerjaan besar untuk sang pemain.

"Saya merasa Kai sangat nyaman di posisi depan, turun

ke setengah lapangan dari depan, untuk mengalirkan bola dan menggunakan kecepatannya. Tapi dia juga bisa datang dengan sangat alamiah ke kotak penalti untuk menyelesaikan serangan kami. Dia nyaman dalam melakukan penyelesaian akhir," kata Tuchel, seperti dilansir Mirror.

Manajer asal Jerman itu juga sangat yakin dengan talenta yang dimiliki Havertz. "Dia bisa bermain sebagai no 9, sebagai False 9 atau pemain sayap. Di laga ini kami menggunakan dia sebagai pemain nomor 9. Saya senang, sayangnya dia tidak bisa menyelesaikan seperti di sesi latihan, atau bakatnya memungkinkan dia untuk menyelesaikannya. Saya percaya dia dalam posisi ini," ujar Tuchel.

Dari hasil imbang melawan Leeds, membuat Chelsea masih bertahan di peringkat empat klasemen Liga Inggris, dengan 51 poin dari 29 laga.

KAI HAVERTZ  
Pemain Chelsea

Sergio Aguero (kanan) dan Gabriel Jesus saat mengalahkan Fulham.

## City Kembali ke Jalur Kemenangan

"Kami tahu laga akan sulit. Anda perlu melihat hasil terakhir Fulham, mereka tidak kebobolan. Dalam 90 menit secara umum kami sangat solid dan kami menang lagi," kata Pep Guardiola.

LONDON (IM) - Manchester City kembali ke jalur kemenangan dengan meraih angka penuh usai mengalahkan tuan rumah, Fulham dengan skor meyakinkan, 3-0, pada pekan ke-30 Liga Inggris, di Craven Cottage, Minggu (14/3) dinihari WIB. Ini merupakan kebangkitan City setelah di laga sebelumnya dikalahkan Manchester United, 0-2.

John Stones membuka keunggulan di menit ke-47, disusul Gabriel Jesus (56) dan Sergio Aguero lewat penalti pada menit ke-60.

Fulham sendiri sulit mengembangkan permainan. Selama 90 menit, anak asuh Scott Parker cuma melepaskan 3 tembakan, dan tak ada yang

menarah ke gawang City.

Manajer Manchester City, Pep Guardiola pun memuji kinerja anak asuhnya yang bermain begitu solid. Meski sempat kesulitan di babak pertama, penampilan The Citizens bisa mengantar pada kemenangan di akhir laga.

"Kami tahu itu (laga akan sulit). Anda perlu melihat hasil terakhir Fulham, mereka tidak kebobolan gol. Kami melakukan dengan baik. Dalam 90 menit secara umum kami sangat solid dan kami menang lagi. Mereka bertahan dengan sangat baik satu lawan satu. Pada saat yang tepat, kami bisa melakukannya dan saya sangat senang untuk semua pemain dan komitmen pemain di ruang ganti sebelum pertand-

ingan," kata Guardiola, seperti dikutip BBC Sport.

Guardiola menambahkan, timnya akan segera mengalihkan perhatian untuk laga lainnya. "Selanjutnya, kami akan melakukan perjalanan ke Budapest, dan bersiap untuk final lainnya sebelum bersiap untuk perempatfinal Piala FA. Saya akan tiba dengan baik di Budapest lewat rotasi pemain. Terkadang para pemain tidak mempercayai saya, saya ingin semua orang terlibat. Terkadang sulit tetapi semua orang harus berkontribusi untuk memenangkan pertandingan, dan kami akan tiba di akhir musim ini dengan berjuang sebaik mungkin," ujar manajer asal Spanyol itu.

Kemenangan atas Fulham berarti betul untuk Sergio Aguero. Sebab, penyerang Argentina itu berhasil menyudahi setahun puasa gol di Liga Inggris. Ini adalah kali pertama Aguero jadi starter setelah sekian lama absen karena cedera.

Aguero sebelum ini menjebol gawang Sheffield United pada Januari 2020. Setelahnya pemain 33 tahun itu melewati

13 laga, 641 menit, dan 24 tembakan tanpa satu gol pun. Itu sama saja dengan 417 hari.

Ini bukan statistik yang bagus untuk Aguero sebagai top scorer sepanjang masa City. Tapi, rentetan cedera serta virus korona sudah membuat Aguero banyak berada di ruang perawatan.

Musim ini saja, Aguero baru tampil 13 kali di seluruh kompetisi musim ini dengan torehan tiga gol. Dua gol lainnya dibuat Aguero di ajang Liga Champions. "Saya sangat senang Sergio bisa mencetak gol lagi. Kami semua tahu betapa bagusnya dia dan saya sangat senang melihatnya bisa bikin gol lagi, seperti halnya juga fans City," ujar John Stones seperti dikutip BBC Sport.

Kemenangan membuat City makin nyaman di puncak klasemen Liga Inggris dengan 71 poin dari 30 laga. Sementara Fulham berada di zona merah, yakni di posisi 18 dengan torehan 26 poin dari 29 pertandingan.

Hasil negatif didapatkan Everton kala menjamu Burnley di Goodison Park Stadium.

Dalam pertandingan tersebut, skuad The Toffees harus menelan kekalahan 1-2 dari tamunya.

Kedua gol kemenangan Burnley disarangkan Chris Wood (13) dan Dwight McNeil (25). Sedangkan satu-satunya gol balasan yang berhasil dicetak oleh Everton pada pertandingan ini hadir dari sundulan Dominic Calvert-Lewin tepatnya pada menit ke-32.

Gara-gara kekalahan tersebut, Everton pun gagal mengudeta West Ham United dari posisi kelima pada tabel klasemen sementara Liga Inggris 2020-2021. Everton mengumpulkan 46 poin dari 28 pertandingan yang sudah dimainkan.

Kemenangan dipetik oleh Crystal Palace kala menjamu West Bromwich Albion di Selhurst Park. Palace berhasil menang 1-0 melalui gol dari Luka Milivojevic. Gara-gara kekalahan ini, West Brom pun semakin terbenam pada posisi ke-19 di klasemen sementara Liga Inggris 2020-2021. Sementara Palace mengumpulkan nilai 37. vit

## Di Maria Perpanjang Kontrak di PSG

PARIS (IM) - Angel Di Maria masih ingin melanjutkan karier bersama Paris Saint-Germain (PSG). Winger asal Argentina itu baru saja memperpanjang kontraknya hingga 2022 Di Maria sebenarnya akan habis masa baktinya di Parc des Princes musim panas mendatang. Di usia 33 tahun, Di Mana disebut-sebut ingin mencari tantangan baru setelah enam tahun memperkuat PSG.

Namun, rumor itu dipatahkan oleh sang pemain, Sabtu (13/3) dinihari WIB, setelah resmi meneken kontrak baru hingga tahun depan. Nantinya Di Maria punya opsi perpanjangan setahun hingga 2023, jika performanya memuaskan.

Kontrak baru Di Maria ini disebut-sebut jadi cara PSG untuk merayu Lionel Messi untuk gabung klub tersebut musim depan. Seperti diketahui Messi kontraknya bersama Barcelona habis tengah tahun dan belum ada tanda-tanda

bakal diperpanjang.

PSG bersama Manchester City jadi dua klub terkuat untuk mendapatkan tanda tangan Messi. Kini tinggal ditunggu saja apakah rayuan Di

Maria kepada Messi akan berhasil.

Dengan demikian Di Maria melanjutkan kariernya di PSG yang sudah dijalaninya sejak Agustus 2015. Selama memperkuat PSG, Di Maria tampil 248 kali dengan torehan 87 gol dan 99 assist.

Mantan pemain Manchester United dan Real Madrid itu mempersembahkan 16 trofi, di antaranya empat Ligue 1, empat Piala Prancis, empat Piala Liga Prancis dan empat Piala Super Prancis.

Di Maria cuma berjarak empat gol dari Safet Susic yang memegang rekor assist terbanyak sepanjang sejarah klub, yakni 103. Untuk Rouge & Bleu, Di Maria ada di posisi kedelapan top scorer sepanjang masa. vit

ANGEL DI MARIA  
Pemain PSG

## Lewandowski Samai Rekor Fischer

BREMEN (IM) - Robert Lewandowski mencetak gol lagi dan Bayern Munich kokoh di puncak klasemen. Dia juga berhasil menyamai rekor gol legenda Bundesliga, Klaus Fischer.

Pada lanjutan Bundesliga pekan ke-25 yang dihelat di Weststadion, Bremen, Sabtu (13/3) malam WIB, Bayern tampil dominan atas Werder Bremen.

Membuat total 22 attempts, Bayern melepaskan enam yang on target dan tiga berbuah gol. Leon Goretzka dan Serge Gnabry mencetak gol-gol Bayern di babak pertama, yang semuanya berasal dari assist Thomas Mueller.

Lewandowski kemudian menambah gol ketiga timnya di menit ke-67 sebelum dipangkas jadi 1-3 oleh Niclas Füllkrug di menit ke-86. Bayern menang 3-1 sekaligus nyaman di puncak klasemen dengan 58 poin.

Kemenangan ini terasa manis untuk Lewandowski yang berhasil menjebol gawang Bremen. Sebab total 32 gol dari 25 laga adalah

yang tercepat sejak Gerd Mueller melakukannya dalam 29 laga di musim 1971/1972, juga dengan jumlah gol sama.

Lewandowski juga memperpanjang korbannya musim ini yakni 16 dari 17 tim yang berlaga di Bundesliga. Hanya gawang RB Leipzig yang belum disikot oleh penyerang asal Polandia.

Dengan satu golnya itu, Lewandowski kini menyamai torehan 268 gol mantan pemain depan Schalke 04 Klaus Fischer di Bundesliga, yang merupakan topscorer kedua sepanjang masa kompetisi. Di posisi teratas ada Gerd Mueller dengan 365 gol.

Melihat catatan gol Lewandowski yang begitu tajam musim ini, 1,4 gol per laga, maka rekor Mueller bisa saja dibalap minimal dua musim ke depan. Tapi, Lewandowski punya misi

klus-

lain untuk memecahkan rekor Mueller, yakni 40 gol lama vit

ROBERT LEWANDOWSKI  
Pemain Bayern Munich

RASA STRAWBERI  
LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA JAMBU  
LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

Ingat yang ada badaknya...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com  
www.facebook.com/larutanpenyegar  
@capbadak\_id

GRC board  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 730 E-mail: cpi@cdpce.com